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La violencia de género es real, aunque 
hay quien se empeña en negarla de 
manera sistemática. También es cierto 
que el pasado fin de semana...

No sabía de qué opinar, si de la falta 
de acceso a la vivienda, la prostitución 
en la política o de cómo el PSOE se 
dinamita desde dentro.

¿Os merecéis las 
vacaciones?

El escudo no se toca

¿Dónde nacen los hombres 
que matan a las mujeres?

 

 

 

 

Filtro 
violeta

por Alba Expósito
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sudoku #2073

1 2 7 5 9 3 6 8 4

5 6 9 4 7 8 1 2 3

4 3 8 1 6 2 7 5 9

9 5 2 7 8 6 4 3 1

8 7 6 3 4 1 2 9 5

3 1 4 9 2 5 8 6 7

6 4 1 8 3 9 5 7 2

7 8 3 2 5 4 9 1 6

2 9 5 6 1 7 3 4 8

solución #2073

2 4 3 8 9

2 5

7 3

3 8 6

6 9 5 2

5 4

8 6 3 5

6 5 9 4

5 7 3 6 8

sudoku #2074

1 2 4 3 8 7 6 5 9

9 3 6 4 2 5 8 7 1

5 8 7 1 9 6 4 2 3

4 5 9 2 7 1 3 8 6

6 7 8 9 3 4 5 1 2

3 1 2 6 5 8 7 9 4

7 4 1 8 6 2 9 3 5

8 6 3 5 1 9 2 4 7

2 9 5 7 4 3 1 6 8

solución #2074
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6 8 9 2

5 7 8 3

5 2 7 9 3 8

3 9 6

9 3 4 2 5

6 8 3

6 7

2 3 4

sudoku #2075

4 2 3 7 1 6 8 5 9

1 6 8 9 5 3 4 7 2

5 7 9 8 4 2 3 1 6

6 5 4 1 2 7 9 3 8

3 1 2 5 8 9 7 6 4

8 9 7 6 3 4 1 2 5

7 4 1 2 6 8 5 9 3

9 8 6 3 7 5 2 4 1

2 3 5 4 9 1 6 8 7

solución #2075

Sudoku-online.org - normal

Entrena tu mente

Solución en el próximo número de Soy de.

El escudo clásico del Atlético de Ma-
drid vuelve a izarse sobre la bandera 
rojiblanca que corona el Metropolitano. 
Ahora si que estamos todos. Todos los 
que nunca tuvieron que irse...

 

Una oportunidad para el 
acuerdo

 por José Luis Martín

Todo
al rojo

El Consejo de Administración del Consor-
cio Regional de Transportes de Madrid 
acaba de anunciar que va a someter a 
información pública el nuevo mapa...

El ministro de Transformación 
Digital, José Luis Escrivá, sin 

tener ni puta idea de tecnologías, 
ha anunciado la ‘Cartera Digital 
Beta’, una aplicación móvil que, 
en la teoría, va a incorporar un 
sistema de verificación de edad 
para que los menores no accedan 
a contenidos pornográficos.

Sí, la protección al menor es 
lo más valioso, pero me preocu-
pa que nuestros hijos estén en 
manos de señores como este. Es 
evidente que hay que proteger a 
los menores de este tipo de con-
tenidos, pero esta no es la forma 
correcta porque creo que la me-
dida vulnera su derecho futuro a 
ser libres. 

¡Atentos! Dice el ministro que 
la App es totalmente anónima...
yo me río a carcajadas, la verdad, 
porque cualquier identificación ya 
no es anónima y más cuando no 
sabemos quien tiene los contro-
les. ¡Ahora te van a pedir el DNI 
para ver porno! Es de traca eh...

O Escrivá y su equipo no suman 
3 neuronas o hay una clara inten-
cionalidad detrás de esta medida. 
No hay que ser muy listo.

En mi opinión, el Estado quie-
re llegar a un control absoluto de 
todos los ciudadanos y este es un 
paso más para alcanzar su deseo. 
No podemos permitir que roben 
la libertad a nuestros jóvenes con 
el pretexto de protegerles.

En unos años, nuestros cha-
vales no van a tener control ni 
siquiera sobre su dinero. Perdo-
nad que sea así de transparente, 
pero este tipo de pensamiento se 
va de putas y paga en metálico. 
¡Menuda hipocresía!

Nadie está diciendo que los ni-
ños y niñas de 9 o 10 años...

¿Cuántas masturbaciones al mes 
son las correctas?

Carta del Director
 por Esteban Hernando    

Contacto: info@edetronik.es  ||  Tel: 914989338

Director: Esteban Hernando.
Subdirector: Iván Romo.
Redacción: Alba Expósito, 
Alejandra Hurtado, Carlos Ruiz, 
Clara Pacheco, Cristina Arribas, 
José Luis Martín, Miriam Sánchez 
y Silvia Barquilla.
Maquetación: Víctor Revilla.

Diseño: Javier Domínguez.
Audiovisuales: Edetronik.
Director Comercial: Iván Romo.
Directora de Marketing: Ana Hernando.
Directora de Tecnología: Cres Hernando.
Comercializa:
Imprime: COMECO

*Soyde no se hace responsable de las opiniones vertidas por colaboradores externos.

por Cristina Arribas

Línea de 
Fondo

por Clara Pacheco

Las cosas 
Claras

https://soydemadrid.com/s/110763
https://soydemadrid.com/s/110810
https://soydemadrid.com/s/110826
https://soydemadrid.com/s/110738
https://soydemadrid.com/s/110834
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“No entendemos que necesidad 
tiene la alcaldesa de Pozuelo de 
invisibilizar a la oposición”

VOX exige urgentemente un 
modelo de ciudad para Pozuelo
La portavoz de VOX en Pozuelo ha criticado que el PP 
haya desperdiciado doce meses de gestión

Ha podido ayudar a más de 
una decena de asociaciones

Comienza el mantenimiento 
del control de plagas

Ángel Bascuñana, portavoz PSOE de Pozuelo de Alarcón.
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Macarena González
@macafyt
Un video en redes sociales del Grupo So-
cialista de Pozuelo de Alarcón ha provo-
cado un revuelo entre la oposición. En el 
video se habla de como desde que Tejero 
asumió como alcaldesa de Pozuelo...

Redacción
@SoydeMadrid_C
La Asociación JLGB, José Luis González Balado, 
será presentada el próximo 3 de Julio en la lo-
calidad de Pozuelo de Alarcón, donde tiene su 
sede. Esta Asociación benéfica de reciente crea-
ción, dedicada a donar y subvencionar...

Macarena González
@macafyt
El Ayuntamiento de Boadilla ha comenzado hoy 
la campaña de mantenimiento del control de 
plagas e insectos, después de que la pasada pri-
mavera se realizara la campaña de choque.

Nace la Asociación 
JLGB en Pozuelo

¡A controlar las 
plagas e insectos!

“Ya está bien de puertas giratorias y de 
nombramientos a dedo” 

Macarena González
@macafyt
Durante el Debate sobre el estado del 
municipio celebrado hoy, VOX ha inci-
dido en la necesidad de que las políti-

cas que se desarrollen en Pozuelo de 
Alarcón a partir del segundo año de 
legislatura estén fundamentadas en 
un modelo de ciudad que recoja las 
verdaderas necesidades...

El alcalde de Boadilla del Monte nos hace un balance del 
primer año de legislatura

Javier Úbeda, alcalde de Boadilla del Monte.
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Macarena González
@macafyt
Así es como el Grupo Municipal Socialista 
de Boadilla del Monte promueve sus pro-
puestas y pone especial atención...

“Llevamos 5 años 
reclamando un 
parque de vivienda 
pública en alquiler” 

Javier Úbeda: “Boadilla hoy es lo que es 
porque nunca ha gobernado la izquierda”

Macarena González
@macafyt
Javier Úbeda volvió a ser 
elegido alcalde por sus ve-
cinos, ya hablamos de él 
sobre sus primeros meses 
de legislatura pero ¿ Qué 
tal el primer año de legis-
latura? para ello ha visitado 
nuestros estudios con el 
25% del programa electo-
ral ya cumplido...

https://soydemadrid.com/s/110647
https://soydemadrid.com/s/109632
https://soydemadrid.com/s/109589
https://soydemadrid.com/s/109583
https://soydemadrid.com/s/110807
https://soydemadrid.com/s/110735
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CADA VEZ QUE AHORRAS AGUA, LLUEVE UN POQUITO
Llueves cuando te duchas rápido, cuando cierras el grifo al enjabonar o al lavarte los dientes, 
cuando llenas al máximo la lavadora y el lavavajillas, cuando reutilizas el agua para regar...

¿LLOVEMOS 
JUNTOS?

6 PROXIMIDAD 232X160 MM.indd   1 4/4/24   13:47

Mónica Lavín se moja 
sobre la Ley Trans
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Mónica Lavín, diputada del PP en la Asamblea de Madrid.

Santiago Rivero: “Ayuso debería dejarse de la 
política ‘POP’ que tanto le gusta y dedicarse 
a lo que nos afecta a los madrileños”

Bea Borrás: “Detrás de la FP de la Comunidad 
hay una mafia que todavía está por resolver”
Hablamos de Formación Profesional, planes de empleo, salud 
mental, vivienda y mucho más con la diputada de Más Madrid

La diputada del PP explica las 
reformas de la Comunidad Clara Pacheco

@tnemv
Santiago Rivero llega a 
nuestros estudios para 
abrir varios melones que 
envuelven a la Comunidad 
de Madrid, entre ellos, el 

supuesto retroceso en de-
rechos LGTBI con la de-
rogación de la Ley Trans. 
Además, el diputado del 
PSOE en la Asamblea ha 
apuntado que “algunos 
tienen la piel muy fina.

Clara Pacheco
@tnemv
“Cuando intenté pregun-
tar por los dos centros 
de Formación Profesional 
financiados con facturas 

troceadas, la presidenta de 
la mesa –de la Comisión 
de Educación– me silenció 
y me amenazó”. Bea Bo-
rrás cuenta ante nuestras 
cámaras...

Clara Pacheco
@tnemv
“A los menores hay que prote-
gerles de una decisión que va a 
cambiar su vida para siempre, 
y de la que no hay retorno”. 
La diputada del Partido Popu-

lar ha defendido las reformas 
que aprobó la Comunidad de 
Madrid dentro de la Ley Trans, 
y ha enfrentado el recurso de 
inconstitucionalidad interpues-
to por el Gobierno de España. 
Para Mónica Lavín...

https://soydemadrid.com/s/110678
https://soydemadrid.com/s/109621
https://soydemadrid.com/s/108551
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¿Miente Lucía Fernández?

  Juan Torres: “El PSOE es prisionero 
de sus ocho años de gobierno y eso les 
obliga a querer agradar a la alcaldesa”

Alejandro Caro: “Las políticas de 
Narciso Romero y Lucía Fernández 
son las mismas”

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
Hace cerca de un año Lucía Fernán-
dez, la líder del Partido Popular en 
San Sebastián de los Reyes, era in-
vestida como alcaldesa del municipio 
gracias al apoyo de Izquierda Inde-
pendiente y PSOE con el objetivo de 
evitar la entrada de VOX en el equi-
po de Gobierno, pero ¿ha habido 

cambios notorios desde su entrada a 
la alcaldía? El portavoz de Izquierda 
Independiente, Juan Torres, ha vuel-
to a visitar nuestros estudios para 
valorar la gestión de la regidora un 
año después de su elección. “Venía-
mos de una época oscura...

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
Hace un año Lucía Fernández inicia-
ba su andadura como alcaldesa de 
San Sebastián de los Reyes. Durante 
su investidura, la actual regidora se 
marcó el objetivo de revertir la si-
tuación en la que se encontraba San 
Sebastián de los Reyes tras el paso 
de Narciso Romero, líder del PSOE, 

y Miguel Ángel Martín Perdiguero, el 
portavoz de Vecinos por Sanse, por 
la alcaldía de la localidad. Sin embar-
go, Alejandro Caro, el portavoz de 
VOX en San Sebastián de los Reyes, 
durante la entrevista que ha realiza-
do en nuestro medio aseguraba...

La alcaldesa de Sanse ha negado la existencia de un pacto 
con el PSOE
Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
San Sebastián de los Re-
yes ya tiene presupues-

tos. Hace unas sema-
nas el nuevo equipo de 
Gobierno, liderado por 
Lucía Fernández, conse-

https://soydemadrid.com/s/109633
https://soydemadrid.com/s/106535
https://soydemadrid.com/s/106555
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La alcaldesa de Sanse ha negado la existencia de un pacto 
con el PSOE

tos. Hace unas sema-
nas el nuevo equipo de 
Gobierno, liderado por 
Lucía Fernández, conse-

guía sacar adelante es-
tas cuentas públicas gra-
cias a la abstención de 
PSOE de Narciso Rome-

ro y al inesperado apoyo 
del portavoz de Vecinos 
por Sanse, Miguel Ángel 
Martín Perdiguero.

   Ángela Millán: “Estos 
presupuestos que ha 
traído el PP redundan en 
el modelo Perdiguero”

Alejandro Caro: “La 
alcaldesa se siente 
cómoda con quien 
menos le exige”

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
El portavoz de Izquier-
da Independiente, Juan 
Torres, ha vuelto a visi-
tar nuestros estudios 
para valorar los nuevos 
presupuestos de San 
Sebastián de los Reyes 
que el Partido Popular, 

liderado por Lucía Fer-
nández, ha conseguido 
aprobar gracias a la 
abstención...

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
San Sebastián de los 
Reyes ya tiene nuevos 
presupuestos. La alcal-
desa del PP, Lucía Fer-
nández, ha conseguido 
sacar adelante estas 
cuentas públicas gra-
cias a la abstención del 

PSOE, liderado por Nar-
ciso Romero, y al apoyo 
sorpresa del portavoz 
de Vecinos...

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
Si hay un tema estrella 
en estos instantes en 
San Sebastián de los 
Reyes son los presu-
puestos. La actual regi-
dora y líder del Partido 
Popular en el municipio, 
Lucía Fernández, ha lo-

grado sacar adelante 
estas cuentas públicas 
gracias al apoyo ines-
perado de Vecinos...

Juan Torres: “Narciso 
Romero acordó con 
VOX unos presupuestos 
siendo alcalde del PSOE”

¿Miente Lucía Fernández?

https://soydemadrid.com/s/110681
https://soydemadrid.com/s/108272
https://soydemadrid.com/s/108291
https://soydemadrid.com/s/109633
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Macarena González
@macafyt
La Biblioteca Municipal F. 
Lázaro Carreter invita a 
la población infantil y ju-
venil (de 6 a 15 años) a 
participar en el “Pasapor-

te lector”, nombre de la 
campaña de animación a 
la lectura que se pone en 
marcha por séptimo año 
consecutivo coincidiendo 
con las vacaciones esti-
vales.

Macarena González
@macafyt
El Centro Cívico El Molino 
ha acogido este sábado 
una jornada bajo el títu-
lo “Hablemos de estrés 
y ansiedad”, en la que 

han participado distintos 
profesionales de la salud 
y expertos. El alcalde, 
Luis Partida, acompaña-
do por la concejala de 
Salud, Beatriz Peralta, ha 
dado la bienvenida...

Macarena González
@macafyt
Un año mas, el cine de 
verano vuelve a El Esco-
rial. Este año, podremos 
disfrutar de nueve pelí-
culas gratuitas durante 

todo el verano en distin-
tos emplazamientos del 
municipio.

Aprovecha la oportu-
nidad par disfrutar de 
grandes momentos en 
familia y con amigos...

Consigue tu pasaporte 
lector en La Cañada 

“Hablemos de estrés y 
ansiedad”

Vive el cine de verano 
en El Escorial

 Nuevo cursos de radio 
para los sanlorentinos

Macarena González
@macafyt
El Salón de Actos de la 
Casa de Cultura de San 
Lorenzo de El Escorial se 
convierte en plató de ra-
dio para acoger el curso 
“RNE: El cambio empie-
za con la radio pública”, 

que tendrá lugar del 8 
al 12 de julio dentro de 
los Cursos de Verano de 
la Universidad Complu-
tense de Madrid, desde 
donde se emitirán en 
directo algunos de sus 
programas, a los que 
podrá asistir el público.

“Nos escuchan, pero 
les entra por un oído 
y les sale por el otro”

La Casa de Cultura de San Lorenzo 
se convertirá en el estudio de RNE
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Carlos Bonet, portavoz de Vecinos por Majadahonda.

VOX estalla contra la 
mala gestión del PP 
en el Mercadillo de 
Majadahonda

“Vacaciones Seguras” 
en Majadahonda 

Llega el Mercado Medieval a San 
Lorenzo de El Escorial

Se custodian las llaves de 
viviendas y negocios

El mercado se desarrollará entre el 10 y el 
14 de agosto en el Recinto Ferial El Parque

Macarena González
@macafyt
El mercadillo de Majadahonda es el mayor recla-
mo comercial de nuestro municipio. 

Macarena González
@macafyt
El Ayuntamiento de Majadahonda pone en 
marcha el programa “Vacaciones Seguras”, 
una iniciativa que permite a los ciudadanos...

Macarena González
@macafyt
El próximo  Mercado Medieval de San 
Lorenzo de El Escorial se llevará a 
cabo del 10 al 14 de agosto de 2024 
en el Recinto Ferial El Parque. Este 
evento coincide con las fiestas de San 
Lorenzo y ofrece una experiencia úni-
ca que transporta a los visitantes a la 
época medieval.

El mercado incluye una variedad de 
actividades, como música, bailes, co-
mida y bebidas típicas...

Arranca la séptima edición del 
Pasaporte Lector

Mesa Redonda sobre salud 
mental en Villanueva de la Cañada

La programación durará hasta el 
21 de agosto

https://soydemadrid.com/s/110658
https://soydemadrid.com/s/110641
https://soydemadrid.com/s/108538
https://soydemadrid.com/s/108523
https://soydemadrid.com/s/108522
https://soydemadrid.com/s/108284
https://soydemadrid.com/s/110787
https://soydemadrid.com/s/110769
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“Se espera que en otoño esté 
completada la reforma”
Aprobada la adjudicación de la reforma del edificio 
destinado a ser sede de los servicios sociales

Se enmarcan dentro del ciclo 
Música en el Jardín

XXXXXX

Cuatro grandes 
conciertos para los 
valdemorillenses

Regresa el teatro familiar al aire 
libre en Valdemorillo
La concejalía de Cultura y Turismo ha programado 
cuatro pases gratuitos

Ejecución Oferta de Empleo Público 2024.

Im
ag

en
: A

yu
nt

am
ien

to
 d

e 
Va

lde
m

or
illo

Macarena González
@macafyt
La nueva reunión de la Junta de Gobier-
no Local ha llevado este 28 de junio a 
la aprobación de un nuevo paquete de 
acuerdos que tienen en común...

Macarena González
@macafyt
Música para todos en el verano de Valdemori-
llo, con un escenario único, como el jardín de 
la Casa de Cultura reuniendo un cartel de lujo...

Macarena González
@macafyt
El verano cultural de Valdemorillo tiene 
uno de sus escenarios en el Parque de 
La Nava, un espacio ganado así para 
asistir a talleres y también actuaciones 
al aire libre, en una experiencia que 
sirve para demostrar a los más peque-
ños cómo estas actividades también 
divierten, y mucho, a los mayores.

“Son cuatro grandes 
tardes con las que hacer 
valer el binomio teatro y 
verano en un escenario 
tan agradable para ello 
como el parque de La 

Nava” 

Nuevos cursos gratuitos para 
los brunetenses

Im
ag

en
: A

rc
hiv

o

Macarena González
@macafyt
La Comunidad de Madrid 
pone en marcha Aula Digital...

¡Que la tecnología no 
sea tu enemiga!

https://soydemadrid.com/s/110699
https://soydemadrid.com/s/109601
https://soydemadrid.com/s/109594
https://soydemadrid.com/s/108520
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Trabajadoras villalbinas se 
manifiestan por su difícil 
situación laboral

¿Conocías el término “walking 
epidural”? 
El Hospital Universitario General de Villalba incorpora 
este servicio a su atención en parto

En el acto se han otorgado las 
medallas y distinciones

Se ha convocado una segunda 
edición tras el éxito de la primera

Movilización de los trabajadores de los servicios de limpieza.
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Macarena González
@macafyt
La crítica situación de las trabajadoras y 
trabajadores del servicio de limpieza de 
los colegios de Collado Villalba protagoni-
zó ayer el Pleno Ordinario de junio, en el 
que el Grupo Municipal Socialista...

Macarena González
@macafyt
La alcaldesa de Collado Villalba, Mariola Vargas, 
junto a la concejala de Seguridad Ciudadana, 
Yolanda Martínez, han presidido este viernes...

Macarena González
@macafyt
Galapagar ofrece un nuevo curso de socorrismo 
unas semanas después de la apertura de la nue-
va piscina municipal y tras el éxito de participa-
ción en el primer curso celebrado.

Villalba celebra el 
74 aniversario de su 
Policía Local 

Aprende a ser el mejor 
socorrista en Galapagar

“Nuestro objetivo es poner a la mujer en 
el centro de la atención recibida” 

Macarena González
@macafyt
El Hospital Universitario General de 
Villalba -hospital público de la Comu-
nidad de Madrid- sigue mejorando la 

calidad de los cuidados que ofrece a 
las gestantes con una atención del 
embarazo, parto y postparto cada vez 
más personalizada, humanizada y res-
petuosa, así como un seguimiento...

Llega a Galapagar el Festival 
de Grupos Jóvenes 2024

Tras el éxito del primer curso, se ha convocado una segunda 
edición que se realizará de forma intensiva del 15 al 19 de julio

Regresa en las noches veraniegas de julio y agosto.

Im
ag

en
: A

yu
nt

am
ien

to
 d

e 
Ga

lap
ag

ar

Macarena González
@macafyt
El Ayuntamiento de Galapagar, a través de 
la concejalía de Juventud, ha organizado 
el Festival de Grupos Jóvenes Galapagar 
2024, con el objetivo de promocionar...

¿Quieres triunfar 
en la música?

¡Vuelve el cine de verano a Galapagar!

Macarena González
@macafyt
Galapagar ofrece un nuevo 
curso de socorrismo unas 
semanas después de la 
apertura de la nueva piscina 
municipal y tras el éxito de 
participación en el primer 
curso celebrado. La nueva 
convocatoria tendrá como 
novedad que se realizará 
de forma intensiva entre los 
días 15 y 19 de julio, en ho-
rario de 11 a 15 horas.

https://soydemadrid.com/s/109596
https://soydemadrid.com/s/109578
https://soydemadrid.com/s/109575
https://soydemadrid.com/s/108525
https://soydemadrid.com/s/108519
https://soydemadrid.com/s/108514
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Arranca la campaña de desbroces
Las actuaciones se realizarán sobre cerca de 350 
hectáreas, respetando las especies arbustivas y 
arbóreas preexistentes

Índigo Salvador ofrecerá “Jazz 
de cuna”

XXXXXX

Arranca “Veranísimos” 
en Las Rozas 

Las Rozas obtiene el Premio 
Árbol 2024
El proyecto parte de la colaboración entre la Comunidad 
de Madrid, a través del IMIDRA, y el Ayuntamiento

El dispositivo técnico está compuesto por 60 desbrozadoras manuales.
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Macarena González
@macafyt
El alcalde de Las Rozas, José de la Uz, ha 
visitado esta mañana, acompañado del 
concejal de Medioambiente y Servicios a 
la ciudad, Jaime Santamarta, el alcornocal 
ubicado junto a la calle...

Macarena González
@macafyt
El programa Veranísimos, una completa progra-
mación de ocio y cultura al aire libre preparada 
por el Ayuntamiento de Las Rozas para las no-
ches de los fines de semana de julio, arranca con 
dos propuestas musicales.

Macarena González
@macafyt
Las Rozas ha recibido el premio Árbol 
2024 en la categoría de ciudades de 
menos de 100.000 habitantes, por su 
proyecto de recuperación de especies 
vegetales singulares con el alcornocal 
de Molino de la Hoz. Este galardón, 
que entrega el Foro de las Ciudades 
de IFEMA, tiene el objetivo...

“Este equipo de Gobierno 
ha apostado siempre por 

la conservación de uno de 
los grandes tesoros de Las 
Rozas: nuestros espacios y 

áreas naturales” 
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Macarena González
@macafyt
Con la llegada del periodo es-
tival, el Ayuntamiento de Las 
Rozas, a través de la Policía...

Comienza el Plan 
Vacaciones Seguras 
para los roceños 

https://soydemadrid.com/s/110717
https://soydemadrid.com/s/110636
https://soydemadrid.com/s/109560
https://soydemadrid.com/s/108440
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“Ayuso debería dejarse de la política 
‘pop’ que tanto le gusta y dedicarse a 
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